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Mes de MARIE

ÊTRE AVEC TOI, ME SUFFIT

AMBIANCE
L'amour  résonne  aujourd'hui  et  toujours.  Soyez  prêts  à  l'écouter 
aujourd'hui dans la Parole et dans la vie.
Dieu est amour et c'est donc une réalité que nous expérimentons à 
travers  des  faits  qui  la  rendent  tangible,  proche  de  nous.  Qui  ne 
comprend pas ce qu'est l'amour ? Qui ne veut pas être aimé ? Qui ne 
ressent  pas  le  besoin  d'aimer  quelqu'un  ?
Aimer en donnant la vie, c'est Jésus, l'ami de tous. Il n'y a pas de plus 
grand amour que le  sien,  et  «  quiconque aime est  né de Dieu et 
connaît Dieu ».
Marchons sur ce chemin de l'amour avec Marie, en partageant ce que 
vous voyez et entendez.
Aimons, aimons-nous les uns les autres.



CHANT. No  hay  amor  más  grande  -  COLEGIO  MAYOR 
KENTENICH
https://youtu.be/iAkjLRCuJkQ?si=SCA5tnCxQRTOzSXw  

ÉVANGILE – Jean 15, 9-17
En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Comme le Père m’a 
aimé, moi aussi je vous ai aimés. Demeurez dans mon amour. Si 
vous  gardez  mes  commandements,  vous  demeurerez  dans  mon 
amour,  comme moi,  j’ai  gardé les  commandements de mon Père,
et je demeure dans son amour. Je vous ai dit cela pour que ma joie 
soit en vous, et que votre joie soit parfaite.
Mon  commandement,  le  voici  :  Aimez-vous les  uns  les  autres 
comme  je  vous  ai  aimés.  Il  n’y  a  pas  de  plus  grand  amour
que de donner sa vie pour ceux qu’on aime. Vous êtes mes amis
si  vous faites ce que je vous commande. Je ne vous appelle plus 
serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; je vous 
appelle mes amis, car tout ce que j’ai entendu de mon Père, je vous 
l’ai fait connaître. Ce n’est pas vous qui m’avez choisi, c’est moi qui 
vous ai choisis et établis afin que vous alliez, que vous portiez du 
fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous demanderez 
au  Père  en  mon  nom,  il  vous  le  donnera.  Voici  ce  que  je  vous 
commande : c’est de vous aimer les uns les autres. » 

Profundizar el texto (Marie-Noëlle THBUT)
Il faut peser l'importance de la première phrase de notre texte Ac 10, 
25ss : « Pierre arriva à Césarée chez Corneille, centurion de l'armée 
romaine... » Luc précise que l'Esprit Saint lui-même rassure Pierre 
sur ce qu'il va faire : « Pierre était toujours préoccupé de sa vision, 
mais l'Esprit lui dit : Voici deux hommes qui te cherchent. Descends 
donc tout de suite avec eux et prends la route avec eux sans te faire 
aucun scrupule : car c'est moi qui les envoie ». Décidément, c'est 
toujours grâce à L'Esprit Saint que l'Eglise progresse !                         
Le Psaume 97 (98) dit très bien ce qu’on pourrait appeler « les deux 
amours de Dieu » : son amour pour son peuple choisi, élu... ET son 
amour pour l'humanité tout entière, ce que le psalmiste appelle les      
« nations »… Lissons le verset  2 : « Le SEIGNEUR a fait connaître 
sa victoire et révélé sa justice aux nations »                                          

https://youtu.be/iAkjLRCuJkQ?si=SCA5tnCxQRTOzSXw


La 1ère lettre de  Jean 4, 7 – 10,  parle d'amour à toutes les lignes, 
ou presque ! Il est donc bien dans la ligne des autres lectures de ce 
dimanche. Mais, s'il en parle tant, c'est que ce n'est pas si simple ! La 
communauté à  laquelle  il  écrit  (probablement à  la  fin du premier 
siècle)  est  en  crise.  Des  faux  prophètes de  toute  sorte  risquent 
d'égarer  les  esprits  dans  d'interminables  discussions  théologiques. 
Pendant ce temps,  on oublie l'essentiel.  Dans ce texte,  Saint  Jean 
ramène sa  communauté  à  l'essentiel,  c'est-à-dire  Dieu,  c'est-à-dire 
l'Amour. S'il fallait résumer ce passage, on pourrait dire : Dieu est 
amour, tout amour humain vient de Dieu. 

« Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en vous, et que vous soyez 
comblés de joie. » Voilà une bonne nouvelle dans ce texte !  Selon 
cette péricope, tirée du chapitre 15 de l’Évangile de Jean, quand 
le Christ  parle à ses  apôtres,  c'est  pour les combler de joie.  Et la 
raison de cette  joie,  c'est  que la  vie de Jésus n'a  été  qu'amour,  à 
l'image de son Père : « Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai 
aimés.  »  Nous  sommes  tout  à  fait  dans  la  ligne  de  la  deuxième 
lecture : quand l'humanité connaîtra enfin Dieu tel qu'Il est, elle sera 
comblée de joie.  Plus on lit  la  Bible,  plus on est  frappé de cette 
insistance : le seul problème de l'humanité, c'est de ne pas connaître 
Dieu, de se tromper sur Lui. Elle le prend pour un Juge terrible, alors 
que c'est un Père qui se réjouit de la joie de ses enfants.

Des pisates pour la prière

- Réfléchissez,  méditez,  priez...  Comment  faites-vous 
l'expérience de l'amour de Dieu ?

- À quelle mission vous sentez-vous envoyé ?
- Comment pouvez-vous transmettre cette expérience dans le 

lieu où vous vivez ?

MUSIQUE AMBIANCE. LEUS ANG – JUSTIN BIANCO
https://youtu.be/pJYBJkIvWx0?si=HduqCLi5tR6ErX-n 

https://youtu.be/pJYBJkIvWx0?si=HduqCLi5tR6ErX-n


SEUL CELUI QUI AIME
vit vraiment.
L'amour est la force
de la vie,
c'est l'impulsion qui 
jour après jour te soulève 
avec une inspiration nouvelle, 
différente, engagé.
Ouvrez les yeux 
pour voir avec 
la transparence
de la pleine signification,
en rendant nouveaux 
les chemins, les choses.
Il confère à nos relations d'une 
énergie renouvelée.
Donne une couleur 
d'espoir à la journée.
Entreprends, génére,
ne restes pas immobile
et ressens la vie,
dans l'expérience des
d'autres, qui voient et génèrent 
différemment.
Marche ouvertement,
être comme la terre qui
s'imprègne de la bonne eau et 
accueille la graine et
qui germe en vous.

Aime comme tu es,
et laisse-toi aimer
par celui qui t'aime 
par-dessus tout.
Laisse-toi appeler et
que la voix résonne
à l'intérieur en épelant
ton nom unique.
Laisse- toi caresser par le
vent de l'Esprit
qui te conduit à donner,
à ressentir et à proclamer.
Laisse sortir ce que tu es 
à l'intérieur de toi.
Nomme l'amour
dans ta vie sous la forme
de proximité, de gentillesse,
de tendresse, de dévouement,
d'ouverture, de réflexion,
d'attention, d'esprit 
d'entreprise.
Accompagne et permet
à chacun d'être
et de vivre dans la dignité
d'être une créature faite
à l'image de cet Amour
qui ne fait qu'un avec toi.

CHANT. TE AMO - MÚSICA CATÓLICA - Juan Susarte & Confia2

https://youtu.be/XCXVrv9bGos?si=H13Iw8e-AjRa5oo4 
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